

KUASAI BAHASA *INGGRIS* SEBAGAI BEKAL MASA DEPANMU

OLEH :

Drs.PARLINDUNGAN M.Pd

mr.parlinsrg@gmail.com

Universitas Graha Nusantara Padangsidimpuan

ABSTRAK

Sebagaimana kita ketahui bahwa Bahasa Inggris adalah bahasa internasional yang digunakan banyak negara di dunia ini.. Di zaman yang super canggih sekarang ini, penggunaan Bahasa Inggris sudah menjadi hal yang biasa dan dapat dilihat dimana-mana. Bahasa Inggris dapat digunakan sebagai alat komunikasi dalam dunia pendidikan,perdagangan, dan masih banyak lagi. Oleh karena itu, sangatlah pantas bila generasi muda kita wajib mempelajari Bahasa Inggris sebagai bekal menghadapi masa depan.Para generasi muda rasanya wajib menguasai Bahasa Inggris karena di zaman ini para generas muda harus mampu mengikuti perkembangan zaman.Banyak hal-hal baru dan berinovasi baik untuk masa kini dan nantinya di masa depan.Jadi, para generasi muda harus bisa beradaptasi dan memiliki kemampuan berbahasa Inggris yang baik.

Kata Kunci : Bahasa *Inggris*, masa depan

MATERI CERAMAH

Beberapa alasan kenapa Bahasa Inggris penting untuk dikuasai.

Persiapan Studi Lanjut

Dalam menempuh pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi Bahasa Inggris adalah mata kuliah umum yang wajib diikuti oleh seluruh mahasiswa di Indonesia.Banyak buku-buku atau referensi lain yang ditulis dlm Bahasa Inggris.Banyak institusi atau universitas yang membuat modul perkuliahannya berbahasa Inggris..Jadi kalau mau lancar studi dan cepat menyelesaikan

studi pastikan anda dapat menguasai Bahasa Inggris.

Peluang Kerja dan Berkarir

Salah satu kunci sukses untuk bisa bekerja di perusahaan nasional apalagi perusahaan internasional adalah menguasai Bahasa Inggris.Untuk pengembangan karir kemampuan berbicara dan menulis dalam Bahasa Inggris juga menjadi salah satu syarat yang sangat menentukan.Pemilik perusahaan akan melihat nilai tambah dalam diri seorang pegawai termasuk kefasihan dalam berbahasa Inggris.

Alat Komunikasi Lintas Bahasa Budaya

Kita bisa melihat dimana-mana di belahan bumi ini Bahasa Inggris adalah alat komunikasi antar lintas bahasa maupun lintas budaya. Bisa berdiskusi dengan teman-teman dari berbagai negara tentang budayanya masing-masing. Kita akan berkomunikasi jauh lebih mudah, bisa sekaligus belajar, maupun mengasah kemampuan lainnya dengan menggunakan Bahasa Inggris tentunya.

Mudah Memahami Textbook

Kita mengetahui bahwa sebagian besar teknologi saat ini dioperasikan dalam Bahasa Inggris. Mulai dari handphone, komputer, TV, laptop hingga mesin atau peralatan lainnya. Jadi jelas bahwa seseorang yang memahami Bahasa Inggris pasti akan lebih mudah dalam menggunakan fasilitas teknologi tersebut.

Menambah Wawasan

Untuk menambah wawasan seseorang tentu harus dengan banyak membaca. Sekarang ini sumber bacaan banyak didapat termasuk dari internet. Dunia saat ini sangatlah indah, apa yang terjadi di belahan bumi ini bisa dilihat dari internet. Informasi ini semuanya dituliskan dalam Bahasa Inggris. Dengan memahami Bahasa Inggris tentu kita bisa menyerap pengetahuan dengan

mudah dan dapat membantu menambah jendela pengetahuan yang lebih luas.

Memahami Karya Seni dari Luar Negeri

Untuk memahami sebuah karya seni dari luar negeri baik yang bersifat visual ataupun didengarkan misalnya film-film Amerika ataupun lagu-lagu dari Inggris perlu seseorang memahami Bahasa Inggris.

Film berbahasa Inggris di beberapa media sekarang akhirnya memiliki fasilitas subtitle agar memudahkan para penonton untuk memahami cerita maupun dialog. Oleh karena itu untuk meningkatkan kualitas experience dalam menonton film atau pertunjukan, ada baiknya anda menguasai Bahasa Inggris. Anda jadi bisa memahami cerita serta pesan yang terkandung dalam sebuah film tanpa bingung memahami 'kata per-kata' yang ada dalam film tersebut. Apalagi anda juga sebenarnya bisa menggunakan kesempatan menonton film berkualitas internasional itu untuk semakin meningkatkan kemampuan berbahasa Inggris anda.

Sama halnya dengan memahami lagu-lagu favorit internasional yang anda dengarkan. Nah, jika anda memahami Bahasa Inggris, maka anda bisa memahami apa arti liriknya dan bahkan sembari menyanyikan lagu tersebut dengan pelafalan yang baik. Itulah sebabnya kenapa memahami Bahasa

Inggris juga bermanfaat dalam memahami seni yang diciptakan oleh seseorang.

Mudah Memperoleh Berita Baru

Bukan saja berita-berita dari luar negeri saat ini berita yang beredar di dalam negeripun banyak juga yang menggunakan Bahasa Inggris. Dengan demikian anda harus bisa berbahasa Inggris jika ingin bisa mengikuti perkembangan berita-berita terkini..

TUJUAN DAN MANFAAT

Melalui ceramah ini diharapkan peserta ceramah akan :

1. Termotivasi untuk belajar Bahasa Inggris demi bekal di masa depan.
2. Mengetahui lebih dalam tentang peranan Bahasa Inggris dalam dunia pekerjaan
3. maupun dalam dunia pendidikan, dll.